

Resmikan Masjid Daarul Falah Munjungan, Wabup Syah Nata : Salah Satu Fungsi Masjid untuk Bentengi Generasi Penerus dengan Akhlak

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 20, 2022 - 17:43



Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara saat meresmikan Masjid Daarul Falah Munjungan

Trenggalek - Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara meresmikan

Masjid Daarul Falah, RT 24 RW 06, Krosok Pucung Desa Munjungan, Kecamatan Munjungan. Dengan diresmikan masjid tersebut diharapkan bisa mengajak warganya untuk mengembalikan fungsi masjid membentengi generasi penerus dengan akhlak.

Syah Nata mengatakan, menyikapi fenomena yang berkembang saat ini. Permintaan dispensasi menikah kembali melonjak, hal ini perlu disikapi bersama secara serius." Kita harus menyelamatkan generasi penerus bangsa, " ucapnya usai meresmikan masjid tersebut, Kamis (16/3/2022).

Syah Nata menuturkan, dulu laki - laki dan perempuan keluar malam sebelum ada ikatan tali pernikahan merupakan sesuatu hal yang tabu. Namun, kini dianggap sebagai hal yang biasa. Oleh karena itu, diharapkan orang tua bisa menjaga generasi mudanya.

" Jangan sampai para tetangga justru mendorong tetangganya untuk menikah muda gara - gara sering keluar berduan antara dua remaja tersebut, "imbuhnya.

Mantan Legislator DPRD Kabupaten Trenggalek ini menyebut, jika pernikahan dini akan banyak menimbulkan masalah baru. Artinya, tidak semudah yang dibayangkan, setelah menikah pasangan tersebut akan hidup bahagia. Karena belum berpenghasilan. Sehingga, akan menambah beban orang tua." Ekonomi sangat berpengaruh besar dalam rumah tangga. Apalagi bila hamil muda. Selain belum paham pengetahuan tentang kehamilan, ekonominya juga belum mapan, " ungkapnya.

Selanjutnya, dia berharap, dengan diresmikannya masjid yang baru ini, bisa menambah kepedulian pembinaan akhlak bagi masyarakat sekitarnya. Selain itu, dia juga berpesan agar tidak gampang menyebarkan informasi yang belum diketahui kebenarannya (ags).